

# *El ritmo alarmante del cambio climático no tiene precedentes*

---



En enero y en febrero de 2016 se han visto superados los récords de temperaturas máximas, declaró la Organización Meteorológica Mundial (OMM), advirtiendo que el cambio climático avanza a un ritmo "sin precedentes".

"El futuro está sucediendo ahora", afirma la agencia. "El ritmo alarmante del cambio climático que estamos observando como resultado de la emisión de gases de efecto invernadero no tiene precedentes en los registros modernos", ha advertido el secretario general de la OMM, Petteri Taalas.

"Nuestro planeta está enviando un poderoso mensaje a los líderes mundiales para que firmen y apliquen el Acuerdo de París sobre cambio climático y reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero ahora, antes de que alcancemos un punto irreversible", sostiene Taalas.

Según el informe de la OMM, el año 2015 pasó a la historia por sus registros de temperatura máximas sin precedentes, intensas olas de calor, lluvias, devastadoras sequías y la actividad inusual de los ciclones tropicales.

Se registraron temperaturas máximas en muchos países como Rusia, China, Estonia, Finlandia y España; mientras que otros países, como Alemania, Francia y Hungría experimentaron su segundo o tercer año más cálido.

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/88030-el-ritmo-alarmante-del-cambio-climatico-no-tiene-  
precedentes](https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/88030-el-ritmo-alarmante-del-cambio-climatico-no-tiene-precedentes)



**Radio Habana Cuba**